

Repaso y ordeno los poemas escritos en los últimos meses...de nuevo traigo aquí éste que me hiere como en el momento de escribirlo y siento necesidad de dar rienda suelta al dolor...con vuestro permiso:

## TUS OJOS QUE NO VERAN ESTO QUE TANTO AMO

Caía el sol sobre la sierra y el mar era un espejo dorado  
ahí te sentía tan cerca tan al lado  
que quería ver con tus ojos la tarde que moría  
el último pájaro hacia su nido volando  
la gaviota solitaria sobre la roca  
las luces encendidas allá en el puerto...

Había elegido para ti los rincones más bellos  
y entre mil colores y luces cambiantes poder amarnos  
en esa playa te besaba en aquella otra atrapaba tu mano  
en ese camino andábamos abrazados  
por aquellos cerros nos perdíamos con el corazón cantando

Todo eso veía esta tarde amarilla y triste  
con mis ojos que no eran mis ojos

El mar las playas las tímidas luces del puerto los cerros los pájaros  
con tus ojos los veía con tu alma los vivía con tu boca los cantaba

Con tus ojos

que no han querido ver esto que tanto amo

Vera 16 de julio de 2011 , 21.54 h. Ánchel Conte